

La publicité est réglée... Abonnements : France 5 francs, Etranger 6 francs, Belgique 7 francs, Suisse 8 francs, Espagne 10 francs.

100 le numéro

LE PLUS FORT TIRAGE DES JOURNAUX DE PROVINCE Le numéro 100

SAINT-FRANÇOIS-XAVIER : L'Œuvre : levez 20c; dimanche 40c. SOLER : P. L. 10; D. Q. 12

SERIER LES QUESTIONS

Jamais cette maxime de Gambetta ne s'imposa avec tant de force à des législateurs français... La caractéristique évidente des élections pour la Chambre des députés a été l'effacement réfléchi, concentré, presque unanimement occupé de la politique pure et simple.

L'Allemagne réclame de nouveau le rapatriement de ses prisonniers

UNE FERME RÉPONSE DE M. CLEMENCEAU

Paris, 1er décembre. — Le texte de la réponse du gouvernement de Berlin à la note de M. Clemenceau vient d'être publié. Dans ce document, le cabinet allemand reproche à la France de n'avoir pas tenu sa promesse de commencer sans délai le rapatriement des prisonniers.

Le généralissime dénonce aux alliés les armements croissants de l'Allemagne

EN RUSSIE

Stockholm, 2 décembre. — D'après un télégramme reçu par le cabinet suédois, la Lithuanie a été évacuée par les Allemands.

Le Cabinet démissionne à la suite d'un incident militaire

EN ESPAGNE

Madrid, 2 décembre. — Le cabinet ministériel a été provoqué par un incident militaire. Dix-sept officiers de la marine ont été révoqués pour fautes commises à bord.

M. POINCARÉ dans les Ardennes délivrées

Rocroi, 1^{er} décembre. — Dans le département des Ardennes, le service des régions libérées consuit 865 baraquements en bois.

EN ALLEMAGNE

Le gouvernement allemand va-t-il démissionner ?

Copenhague, 2 décembre. — Von der Goltz menace de démissionner si le cabinet allemand ne prend pas des mesures pour améliorer la situation économique.

EN ALLEMAGNE

Le conseil suprême des alliés

Paris, 2 décembre. — Le conseil suprême des alliés a tenu sa séance ce matin. On a discuté la question de la signature du protocole annexé au traité de paix.

EN ALLEMAGNE

Le conseil suprême des alliés

Paris, 2 décembre. — Le conseil suprême des alliés a tenu sa séance ce matin. On a discuté la question de la signature du protocole annexé au traité de paix.

EN ALLEMAGNE

Le conseil suprême des alliés

Paris, 2 décembre. — Le conseil suprême des alliés a tenu sa séance ce matin. On a discuté la question de la signature du protocole annexé au traité de paix.

EN ALLEMAGNE

Le conseil suprême des alliés

Paris, 2 décembre. — Le conseil suprême des alliés a tenu sa séance ce matin. On a discuté la question de la signature du protocole annexé au traité de paix.

Ce que disent les Journaux

L'ATTITUDE DES ETATS-UNIS. Selon Poincaré (Echo de Paris), aucun doute n'est permis sur l'attitude traditionnelle de la politique américaine.

NOTRE-DAME-DU-SOVIET

Sans doute, nous avons pour Sadoul les sentiments du tribunal qui l'a condamné. Mais pour lui rendre pleine justice, accordons-lui qu'il a été le plus précieux des collaborateurs involontaires dans la victoire.

NOUVELLES DIVERSES

Deux tamponnements. Plusieurs victimes. Plus besoin de passeports pour la Tunisie et le Maroc. La commission du sucre rétablie dans les restaurants et hôtels.

LA MUSIQUE A PARIS

TRIANON-LYRIQUE : La Mafia, drame lyrique en deux actes de MM. André de Lorde et de M. Gaston. Musique de M. Georges de Seynes.

LE DANGER DUNE REACTION A DROITE

« Si nous ne sommes pas à droite, nous sommes à gauche. C'est la loi de la vie politique. »

LA LIBERTÉ PARLEMENTAIRE

« La liberté parlementaire est le droit de dire ce que l'on pense, sans crainte de représailles. »

LA COMMISSION DU SUCRE RÉTABLIE

« La commission du sucre a été rétablie dans les restaurants et hôtels. »

LA COMMISSION DU SUCRE RÉTABLIE

« La commission du sucre a été rétablie dans les restaurants et hôtels. »

LE DANGER DUNE REACTION A DROITE

« Si nous ne sommes pas à droite, nous sommes à gauche. C'est la loi de la vie politique. »

LA LIBERTÉ PARLEMENTAIRE

« La liberté parlementaire est le droit de dire ce que l'on pense, sans crainte de représailles. »

LA COMMISSION DU SUCRE RÉTABLIE

« La commission du sucre a été rétablie dans les restaurants et hôtels. »

LA COMMISSION DU SUCRE RÉTABLIE

« La commission du sucre a été rétablie dans les restaurants et hôtels. »

LE DANGER DUNE REACTION A DROITE

« Si nous ne sommes pas à droite, nous sommes à gauche. C'est la loi de la vie politique. »

LA LIBERTÉ PARLEMENTAIRE

« La liberté parlementaire est le droit de dire ce que l'on pense, sans crainte de représailles. »

LA COMMISSION DU SUCRE RÉTABLIE

« La commission du sucre a été rétablie dans les restaurants et hôtels. »

LA COMMISSION DU SUCRE RÉTABLIE

« La commission du sucre a été rétablie dans les restaurants et hôtels. »

LE DANGER DUNE REACTION A DROITE

« Si nous ne sommes pas à droite, nous sommes à gauche. C'est la loi de la vie politique. »

LA LIBERTÉ PARLEMENTAIRE

« La liberté parlementaire est le droit de dire ce que l'on pense, sans crainte de représailles. »

LA COMMISSION DU SUCRE RÉTABLIE

« La commission du sucre a été rétablie dans les restaurants et hôtels. »

LA COMMISSION DU SUCRE RÉTABLIE

« La commission du sucre a été rétablie dans les restaurants et hôtels. »

LE DANGER DUNE REACTION A DROITE

« Si nous ne sommes pas à droite, nous sommes à gauche. C'est la loi de la vie politique. »

LA LIBERTÉ PARLEMENTAIRE

« La liberté parlementaire est le droit de dire ce que l'on pense, sans crainte de représailles. »

LA COMMISSION DU SUCRE RÉTABLIE

« La commission du sucre a été rétablie dans les restaurants et hôtels. »

LA COMMISSION DU SUCRE RÉTABLIE

« La commission du sucre a été rétablie dans les restaurants et hôtels. »

